

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, Jorge Pueyo Sanz, Diputado del Grupo Parlamentario Sumar, formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita, relativa a **la construcción de una pasarela sobre el río La Nata que permita el acceso a la localidad de Griébal (Sobrarbe, Huesca)**.

Griébal es una localidad dependiente del municipio de Aínsa (comarca del Sobrarbe, provincia de Huesca). Griébal es propiedad de la Confederación Hidrográfica del Ebro y desde el año 2014 está gestionada por la Fundación Scout Griébal mediante acuerdo de cesión.

Actualmente, Griébal es un espacio donde se celebran todos los años acampadas y campamentos en los que participan miles de niños, niñas, adolescentes y jóvenes de Aragón, España y otros países como Bélgica, Alemania, Francia o Portugal tanto en periodos vacacionales como en fin de semana.

Además, durante los últimos años Griébal ha servido de espacio para el desarrollo de iniciativas de mejora del empleo en la comarca del Sobrarbe a través de distintos Talleres de Empleo gestionados por el Instituto Aragonés de Empleo (INAEM), por lo que tiene un impacto social y económico importante en la zona.

El único acceso viable a Griébal con vehículo y a pie se encuentra al abandonar la carretera N-260 y atravesar el río La Nata, que, en momentos de crecida del nivel del agua, resulta imposible de cruzar con seguridad, pudiendo provocar un aislamiento durante días debido a la imposibilidad de atravesar el río. En estos años han sucedido distintas situaciones de peligro al intentar cruzar el río en condiciones de crecida, siempre por cuestiones de urgencia y emergencia de las personas alojadas en Griébal.

La construcción de una pasarela que permita el paso de personas en momentos de crecida del río La Nata está consensuada con la propietaria del lugar, la Confederación Hidrográfica del Ebro, y también cuenta con el apoyo del Instituto Aragonés de la Juventud, principal garante de las actividades juveniles en Aragón.

Recordemos el hecho de que en 2019 se inició un convenio de colaboración para la construcción de un puente sobre el río La Nata que diera acceso a la localidad de Griébal, que contaba con el apoyo y el compromiso del Departamento de Vertebración del Territorio del Gobierno de Aragón, la Diputación Provincial de Huesca, la Comarca del Sobrarbe, el Ayuntamiento de Aínsa y la Fundación Scout Griébal, pero que no llegó a concretarse.

Por todo ello, se presenta la siguiente

### PREGUNTA

¿Tiene previsto el Gobierno invertir en una pasarela que permita el paso de personas sobre el río La Nata y el consiguiente acceso a la localidad de Griébal, propiedad de la Confederación Hidrográfica del Ebro, en condiciones de seguridad, tal y como reclama la Fundación Scout Griébal?

Palacio del Congreso, 19 de marzo de 2025.



Jorge Pueyo Sanz

Diputado